



Beschluss / Positionierung des StuRa zu/r

Gegen eine Verschärfung der Neckarvorlandsatzung

**Am 13.07.2021 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg gegen eine
Verschärfung der Neckarvorlandsatzung positioniert:**

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

sitzungsleitung@stura.uni-
heidelberg.de

Beschlussdatum: 13.07.2021

Der StuRa lehnt jegliche Verschärfungen der Neckarvorlandsatzung ab und ruft zur Demonstration dagegen am 22.7. auf und unterstützt sie durch das EDV-Referat und beteiligt sich durch freiwillige Aktive an der Organisation.

Begründung

Am 22.7. stimmt der Gemeinderat über eine Verschärfung der Neckarvorlandssatzung ab: https://www.rnz.de/nachrichten/heidelberg_artikel,-heidelberg-was-auf-der-neckarwiese-erlaubt-und-verboden-werden-soll-_arid,698581.html

Diese Maßnahmen stellen sie eine weitere Abwertung des nicht-kommerziellen Lebens dar. Zum Beispiel soll es Sperrzeiten ab 22 statt 23 Uhr geben, während die Kneipen in der Altstadt bis 23 offenbleiben.

Weiterhin werden sie natürlich von mehr Polizeistreifen begleitet sein, die diese umzusetzen haben. Das wird keinesfalls Gewalt verhindern, denn die Polizei eskaliert selbst Situationen, die nicht gewaltvoll hätten verlaufen müssen: <https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/mannheim/gewalt-jugendliche-polizei-100.html>

Schließlich ist fraglich, ob und wie sich durch die jüngsten Ereignisse weitere, noch schärfere Vorschläge ergeben.

Die Stadt hatte 40 Jahre Zeit, die Neckarvorlandssatzung anzupassen. Dass es erst jetzt in einer angespannten Lage ganz schnell gehen soll, sollten wir nicht akzeptieren.

Die Neckarwiese ist ein angestammter studentischer Erholungsraum. Viele Mitglieder unser VS können sich wenigstens an einen schönen Abend auf dieser Wiese erinnern.



Statt Kollektivstrafen für eine bunte Gruppe Jugendlicher, junger Erwachsener, Studierender und all der anderen Besucher*innen der Wiese braucht es eine Entzerrung der Erholungsmöglichkeiten und eine Schaffung weiterer attraktiver Grünflächen in der Stadt.